
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „bluebyte“ vom 5. Januar 2023, 06:57

Früher gab es auch Mörder, Einbrecher, Trickbetrüger, etc.

Was ich ich jedoch in den letzten Jahren beobachten konnte, ist eine fortschreitende Verrohung
unserer Gesellschaft.

Der Verlust des Respekts vor fremden Personen und ihrem Eigentum.

Der Verlust des Respekts vor unseren Sicherheitsorganen, z.B. Polizei, Feuerwehr,
Rettungsdienst.

Das sind alles Dinge, die schon ein kleines Kind durch die Eltern erfährt.

Was erwarten wir von heutigen Erwachsenen, die als Kind während einer Autofahrt miterleben
mussten, wie ihre Eltern die Polizei am Straßenrand als Wegelagerer und Raubritter
bezeichneten. Sie verhalten sich heute als Eltern gegenüber ihren Kindern auch so. Meist wird
noch eine ordentliche Schippe draufgelegt. Dann sind es keine Wegelagerer mehr, sondern
staatliche Wegelagerer. Das suggeriert den heutigen Heranwachsenden, dass alle staatlichen
Sicherheitsorgane Verbrecher sind. Erziehung verfehlt. Wann gibt es endlich den
Elternführerschein? Den Nachweis, dass man imstande ist, Kinder zu erziehen?

Was erwarten wir von Erwachsenen, denen als Kind erzählt wurde, sich beim Fund einer
Geldbörse erst einmal selbst am Inhalt zu bedienen.

Jeder sollte endlich mal bei sich selbst anfangen und seinen Mitmenschen mit mehr Respekt
begegnen.

Vielleicht färbt das ja auf den ein oder anderen ab. So wie man in den Wald ruft, so schallt es
zurück.

Geht besonders gut bei Kindern und Jugendlichen. Teilweise auch bei Erwachsenen.

Mann muss auch nicht jeden Sch... mitmachen. Wozu Streaming-Dienste wie Spotify oder
Deezer ? Es gibt doch Radio. Sogar mit DAB und haufenweise Spartenkanälen. Da wird jeder
fündig.

Heute kam Post von "Deutsche Glasfaser". Bieten mir mehr TV-Kanäle an für 5€ extra im
Monat. Wenn ich das nicht möchte, dann soll ich widerrufen. Wie bitte? Vertragsänderungen
werden im Normalfall vom Kunden beauftragt.
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Dabei habe ich noch nicht einmal den Anschluß, der mir in der Zeit von Juli 2022 bis September
2022 versprochen wurde. Falls ich den Anschluss doch noch im Frühjahr 2023 erhalte, dann
können sie den Sch... behalten. Wozu brauch ich so viele Fernsehkanäle? Wozu muss ich mich
jeden Tag massenhaft medial berieseln lassen. Eigentlich brauch ich nur ARD, ZDF und N24.

Habe Amazon Prime. Immer öfter frage ich mich nach dem warum? Nur wegen dem Premium-
Versand fünfmal im Jahr. Hab noch nie ein Video mit Amazon Prime angeschaut. Gibt dort
leider keine Sachen, die mich ansprechen. Nur massenweise Berieselungsmüll ohne jeglichen
Anspruch.

Ich wünsche allen Leuten hier einen schönen Tag
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